

### Cinq ans ensemble !

#### et l'avenir devant nous ...

Le Collège de Médecine d'Urgence des Pays de la Loire fête cette année ses cinq ans d'existence. Son but essentiel est de fédérer tous les acteurs de la médecine d'urgence pré et intra-hospitalière.

Depuis sa création, il est devenu progressivement un acteur incontournable dans notre région à travers plusieurs axes :

- Formation médicale et paramédicale continue sous forme de deux journées annuelles, le matin étant consacré à des ateliers pratiques et l'après midi à un thème central suivi de communications libres. Ces journées localisées à Saint Florent le Vieil connaissent un succès croissant au fil des années.
- Création de groupes de travail divers dont la finalité est d'homogénéiser et d'améliorer la qualité des soins dispensés dans les SAMU/SMUR et services d'urgences de la région.
- Rôle d'interlocuteur privilégié vis à vis des tutelles pour l'évaluation et les projets de médecine d'urgence, ainsi le CMUPL participe de façon active à l'élaboration du volet urgence du SROS de troisième génération.

L'avenir de notre collège passe par la création d'un réseau régional urgence capable de répondre aux impératifs d'évaluation des activités, de veille sanitaire et d'amélioration de la qualité des soins délivrés. Un dossier de financement a été déposé récemment auprès de nos tutelles.

Merci à tous les membres pour leur participation active et longue vie au Collège !



**Pr Philippe LE CONTE**

## **Édito de septembre 2004**

Écrit par Philou

Lundi, 13 Septembre 2004 02:55 - Mis à jour Mercredi, 17 Octobre 2012 22:40

---

**CHU NANTES**  
**Président du Collège**